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Ich habe viel den Besuch im Gefängnis der Stasi gemocht. Das 
Gefängnis wurde von der politischen Polizei zur Zeit der DDR und der BRD 
utilisiert. Es war sehr beeindruckend, die Lebensbedingungen im Gefängnis 
sehen. Aber das  beeindruckendeste war der Guide, der uns das Gefängnis 
zeigte. Er war ein ehemaliger Häftling des gleichen Gefängnisses. Er hat uns 
das allgemeine Lagerleben und  seine eigene Erfahrung erzählt. Es war sehr 
interessant, denn wir konnten eine persönliche Vision entdecken. Wir müssen 
verstehen, wie schwer und unmenschlich die Lage der politischen Gefangenen 
war. Aber es war auch sehr seltsam und fast ungesund. Der Guide wurde von 
seiner Gefangenschaft markiert. Es war seltsam, aber wir konnten direkt die 
Folge der Inhaftierung auf den Menschen sehen. Das Erstaunliche ist, dass, 
obwohl er von seiner Gefangenschaft markiert ist, er jeden Tag hier  weiter 
arbeiten. 

 

 

Ich habe die Stadt Berlin geliebt. Im Gegensatz zu Paris, ist  Berlin eine 
Mischung aus verschiedenen Epochen. Dies ist eine sehr historische Stadt 
und wir können die Geschichte in Deutschland indem wir die Straßen 
entlanggehen. Es ist auch eine Stadt, die die moderne und die alte mischt. 
Aber es ist eine Stadt, die wirklich in der Geschichte verwurzelt ist. Es gibt 
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Gedenkstätten überall und Spuren des Nazismus und der Mauer. Die 
Deutschen haben eine komplizierte Geschichte, und ich denke, es muss 
schwierig sein, jeden Tag mit dieser Geschichte überall zu leben. Aber es ist 
auch offen für die Gegenwart und die Zukunft Stadt mit vielen Gebäuden und 
modernen Gebäuden.. 

 


